
COMPTE RENDU DE L’ASSEMBLEE GENERALE DU 07 OCTOBRE 2022

Membres présents     :    Jean Claude WEINGAERTNER (Président) – ACHEJIAN Grégoire –
ALEGRE Frédérique – ALPHONSE Magalie – ARTIERES Pierrick – AVINSAC David – 
BARBIER Daniel – BARRIEUX Laurent - BENATAR Jacques – BERTIN Jennifer – BIBILONI
Laure – BOIT Thomas – CHAUDEMANCHE Liliane – CHRISSOKERAKIS Estelle – 
CHRISSOKERAKIS Cyril  - CIMBER Marie Christine – CLERGUE Véronique – CLERGUE 
Jérôme  – DOVNIKOVIC Théodore – DUMAZER .CARLES Caroline – FLICOTEAUX Alan – 
GERARD Philippe  – LHUILLIER Dominique – MARIOT Laurence – MARIOT Thierry – 
MEZINO Joseph –  MICHAU Isabelle – MONTET Gwendoline – NAKACHE Gilles – 
PALMANN Florence – PALMANN Michel – PICARELLI Didier – PONCET Sandra -
PORCHER Christophe – QUETTO Julie – RAEPPEL Gérard –RAEPPEL JP -RECATALA Téo 
- REYNAUD Josiane – SACCO Thierry – SAIDJ Mohamed – SIMON Sonia – TESTUZ 
Pascal – TIERNO Alain – VERRIER André –  WASILEWSKI Maya - WEINGAERTNER Nadia
– ZAMOUN Djazira 

Absents  excusés     :     

BENOIT Aurélie – HERRERO Martial – IBGUI Benjamin – JAURAS Julien – LE BRIS Maud
– MARMORATO Christophe – MOLLA Pascale – ORTEGA Stéphane -– RAI Fabienne

Le quorum de membres étant atteint, l’assemblée générale  peut valablement 
délibérer.

Ouverture de la séance     :   

Notre Président ouvre la séance à 19 h 00 en remerciant les membres présents à 
cette assemblée générale et en souhaitant la bienvenue aux nouveaux adhérents.   
De fait, pour justement ces nouveaux adhérents, Jean Claude effectue une 



présentation générale de notre association avec le planning hebdomadaire des 
séances d’entraînement,  PPG et sorties diverses.

Ordre du jour     :                          -      Vie du club

                                                    -     Approbation du rapport moral et financier

- Renouvellement des dirigeants  s’il y a lieu

- Questions diverses

VIE DU CLUB     :  

Déjà l’an dernier, nous avons vu l’arrivée de 14 coureurs que nous avons 
parfaitement intégré.

Cette année s’annonce prometteuse, car le club s’étoffe encore de 12 
nouveaux adhérents :  Julie, Sonia, Gwendoline, Hélène , Stéphane et Alan de 
Carnoux + Martial, Pierrick, Nathalie et Nathalie de Marseille. Sandra de Cassis
et Stéphane d’Aubagne.

D’une petite synthèse des différentes provenance :

29 sont de Carnoux, 12  de Marseille, 8 de Cassis, 4  d’Auriol et 2  de St 
Zacharie. Les autres sont de Ceyreste, La Ciotat, Gémenos, Ensues, Martigues 
et le plus loin habite à Nîmes.

La saison sportive a été marquée par plusieurs courses Club. Il vous est 
rappelé que certaines courses sont payées par le Club dans la limite d’un 
budget d’un montant annuel de 1500 euros.

Il s’agissait des courses suivantes :

Ronde des Vignes et Roquefort-Trail  (20 coureurs)

Gémenos et Saint Cyr (téléthon) 6 podiums

Trail de la Sainte Beaume 7 podiums

Sisterons 10 podiums dont 4 victoires

Escapade du Champsaur Pentecôte sortie Club avec 23 coureurs dont 8 
podiums.



Ensuite, il y a eu d’autres courses au gré des envie de chacun pour ne citer 
que quelques-unes : 100 kms de Millau avec Véronique, Véronique et Jérôme 
(Pays Basque et Millau) , Trail de l’Ubaye, Urban trail de Nîmes, Fullmoontrail, 
Bandol Classic et on en oublie certainement.

Pour continuer, un questionnaire vous a été adressé par Jean Claude sur les 
envies de chacun et une synthèse vous sera adressée  dès lors que retour 
complet des formulaires sera établi. Selon les réponses, le Conseil 
d’Administration décidera des éventuels changements des entraînements.

Une autre proposition avec Nadia au sujet de la marche nordique vous a été 
faite ; suivant le nombre de personnes intéressées, cette ou ces séances 
pourront avoir lieu le même jour que d’autres séances distinctes.

Ensuite, il vous est rappelé que notre partenaire « SPORT ADDICT » d’Aubagne
vous propose 15% de réduction sur les chaussures .

Il est à noter également que tout au long  des années,  les sorties Téléthon 
avec le Club (banderole sur voirie), les courses de Gémenos et Saint Cyr 
restent incontournables (à voir). Il en est de même avec la traditionnelle 
séance de « JOYEUX NOEL » le samedi qui précède le 25 Décembre sur le 
plateau de l’Anguila avec apéro.

S’agissant maintenant de l’organisation de la Panoramique du 29 Janvier 2023
(7ème édition), à priori le nombre de bénévoles est en place. Notre course fait 
partie du super challenge FSGT . Inutile de vous préciser que notre partenaire 
est « Sport Addict » - Nous avons sollicité auprès de la municipalité de 
Carnoux une subvention de 2500 euros.

Une reconnaissance du parcours est programmée le samedi 14 Janvier 2023.

Sujet important :  notre Président lance un appel à quiconque voudrait bien 
s’investir dans l’organisation avec lui tout au long du processus (déjà entamé 
depuis Août). Il y a plein de choses à savoir ( déclaration et autorisations 
diverses, logistique, sécurité, contrôle anti-dopage, secouristes, sécurité, 
etc ..). Ceci dans le but que la course se déroule dans les meilleures  
conditions. David Avinsac, Marie-Christine Cimber et Estelle Chrissokerakis se 
montrent intéressés.

Pour ce qui concerne le Ravito Bike Ironman Aix, on attend les directives. Jean 
Claude leur a indiqué que nous étions partants. Pour info, cette année nous 
étions à Rians et c’était bien sympa ; Le Club est défrayé pour un montant de 
500 euros pour sa participation et cela nous est bien utile afin d’alléger le prix 
de notre sortie le week-end de la Pentecôte.



En parlant justement de la sortie de la Pentecôte 2023 (27,28 et 29 mai), Jean 
Claude vous propose le « Lozère Trail » à Chanac (sauf si vous avez d’autre 
idées). Jean Claude comptait effectuer cette sortie en 2022, mais il n’y avait 
plus de places au niveau gîtes. Comme nous serons une cinquantaine 
(coureurs, conjoints, enfants, accompagnateurs )il va falloir se décider 
rapidement. Les inscriptions aux courses sont déjà ouvertes en ligne : 
distances 12 kms 500 d+ , 25 kms 1000d+ , 52 kms 1900d+ ; Randonnée : 10 
kms 300d+ ou 20 kms 700d+

Le samedi 27 mai, il y des course également : enfants – 28 kms Skyrace – 105 
kms en solo ou duo –

Tenues de course :  le haut est gratuit et fourni par le Club pour ceux qui font 
des course évidemment. Pas beaucoup de stock actuellement, faut voir les 
besoins pour les commandes. Il y a d’autres produits : shorts, vestes. On ne 
commandera que le surplus et ceci qu’aux personnes intéressées car les 
produits sont assez chers et il est inutile de stocker.

Théoriquement, chacun d’entre vous a dû recevoir un tee-shirt bleu 
d’entraînement.

Pour information, Jean Claude vous a adressé par mail des propositions de 
courses : Ronde des Vignes et Roquefort –Trail, Pichauris le 12 novembre et 
Collines de Giono à Manosque fin novembre.

Pour la suite de ce bilan, Jean Claude nous a concocté un magnifique 
diaporama que chacun d’entre vous a pu apprécier.

Le rapport moral est approuvé par l’ensemble des adhérents.

Bilan financier     :  

Au 30 Septembre 2022, le compte courant est créditeur de 4758,42 euros. Le 
bilan de l’exercice est négatif à 1581,81 euros.

Ce déficit provient de plusieurs facteurs :  au moins 100 coureurs de moins sur
la précédente édition de la Panoramique ( un coureur c’est 15 euros X 100 = 
1500 euros).

La subvention municipale s’est trouvée amputée de 500 euros pour cause de 
trop bonne gestion la saison précédente ; pour rappel, nous étions à 6340,23 
et 933,96 de bilan positif).



Nous avons gardé la cotisation Club à hauteur de 40 euros, on verra pour la 
prochaine saison.

Côté licence FSGT, elle coûte 37,15 euros. Elle vous sert d’assurance multi-
sports et nous permet de faciliter les inscriptions lors des courses. Le certificat
médical sous licence est valable 3 ans.

Le rapport financier est approuvé par l’ensemble des adhérents.

Renouvellement des dirigeants     :  

Le renouvellement  du Conseil d’Administration est soumis au vote des 
adhérents tous les trois ans ; le dernier vote ayant eu lieu l’année dernière, le 
renouvellement des dirigeants ne s’impose donc pas pour la présente saison.

Pour rappel, la composition du Conseil d’Administration est la suivante :

Bureau

Jean Claude WEINGAERTNER :  Président

Joseph MEZINO                         :  Trésorier

Michel PALMANN :                  Secrétaire

Membres du CA 

Nadia WEINGAERTNER

GERARD Philippe

Gilles NAKACHE

Thierry SACCO

Josiane REYNAUD

Alain TIERNO

Thierry MARIOT

Questions diverses     :    Aucune  véritable question n’est évoquée ;  l’accueil des nouveaux 
adhérents et leur intégration nécessite juste une petite attention à leur égard afin que nous 
puissions vivre de véritables moments inoubliables et de bien-être.



CLOTURE DE SEANCE :

 Après les remerciements d’usage qu’exprime notre Président, la séance se clôture par la 
traditionnelle soirée pizza unanimement appréciée.

Le président : Le secrétaire :


